
智行理财网
期货年前涨还是年后涨(期货年底有大的行情吗)

中国的期货市场从1999年步入正轨，所有的商品交易所精简为三家（上海，大连，
郑州）。

到2006年9月在上海又成立了金融期货交易所（2010年4月推出股指期货）。

也就是说目前中国有三家期货交易所，从名字上就能看出它们的不同。

大连商品交易所与郑州商品交易所只有商品期货可以交易，所以大连与郑州只能叫
商品交易所。

而上海交易所为啥不叫上海商品交易所，因为它除了有商品期货还有股指期货。

由于种种原因，期货交易市场的恶意操控现象并没有得到很好的根治，各大机构利
用资金优势恶意逼仓的现象时有发生，其中以多逼空最为常见。

当买方的做多力量大于卖方的做空力量的时候，期货的价格就容易上涨；当卖方的
做空力量大于买方的做多力量的时候，期货的价格就容易下跌。做多与做空意愿的
强烈受很多因素影响，其中商品的成本大小及商品所处的供求关系是主要的。无论
做多与做空的意愿多么强烈，没有庞大的资金做后盾都是纸上谈兵。资金为王是期
货市场的共识，也是恶意操控的根源。

小散户在期货市场处于弱势群体，想赢钱难上加难，如果不学习期货知识，分析不
清楚市场走势而盲目操作那更是容易亏损。
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